

OTORGA ANFECA A INVESTIGADOR DEL ITA PREMIO AL MÉRITO ACADÉMICO

Apizaco Tlax., a 1° de Agosto 2019.- En el marco de la LX Asamblea Nacional de la ANFECA (Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración) celebrada en la ciudad de Mérida, Yucatán, en junio pasado, el doctor José Adrián Trevera Juárez, catedrático e investigador del departamento de posgrado recibió el Premio al Mérito Académico “Arturo Elizundia Charles”, por su distinguida trayectoria en la docencia, investigación y extensión. Con 33 años al servicio de la educación superior tecnológica en este plantel, su labor ha sido destacada en la docencia, en la implementación de procesos y flujos de trabajo en áreas administrativas y de servicios; como especialista en el campo de la planeación, formó parte del equipo de trabajo para elaborar el primer plan rector de desarrollo institucional del Sistema Nacional de Institutos Tecnológicos hoy TecNM.



ITANoticias

Tecnológico Nacional de México

Instituto Tecnológico de Apizaco
Departamento de Comunicación y Difusión

“Me siento realmente honrado por esta distinción, pero más me enorgullece que el Instituto Tecnológico de Apizaco sea referente en foros nacionales, pues son 44 años de vida académica de esta noble institución, sinónimo de trabajo y esfuerzo de todas personas que impulsaron e iniciaron la creación, vieron el desarrollo y de quienes continúan esforzándose por la consolidación de la calidad en todos los servicios que brinda el ITA, la primera casa de estudios de nivel superior en Tlaxcala; por ello, merece renombre, prestigio y presencia en toda la república. Complacido estoy de aportar algo realmente significativo para este Instituto, que me ha enseñado y dado mucho”, expresó el galardonado.

La Comunidad Tecnológica, expresamos un merecido reconocimiento al maestro José Adrián Trevera Juárez, quien desde 2005 ha coordinado los grupos de trabajo de los proyectos de acreditación ante CASECA de las Ingenierías en Administración y en Gestión Empresarial, logrando siempre el objetivo planteado, así como por su gran labor docente y compromiso con esta casa de estudios. Con esta aportación, el IT Apizaco está presente en los mejores foros educativos del país, como ejemplo de la excelencia formativa de profesionales de la ingeniería e investigación.

